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1 Ata n°361/2022. Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 

2 nove horas e oito minutos, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal 

3 de Assistência Social (CMAS), online, via plataforma Google Meet. Conselheiros 

4 presentes: Denis Cezar Musial, Josué Pepe Martins, Marlla Crystine Amarante 

5 Rauch. Representando o CRAS do Planalto, a coordenadora Alessandra Colesel. 

6 Representando a Comunidade Bethânia, o Jones. Representando o NEDDIJ, a 

7 Carine Rodrigues Marques. Participando da reunião a vereadora Terezinha Miranda 

8 Veres. Registra-se também a presença da servidora da Casa dos Conselhos, 

9 Valéria Ruppel Jatzek. Ouvintes: Tatiane Maria Horst, Teresa Cristina Magnabosco 

10 de Oliveira, Thais Salvado Tartarotti, Luan Biscaia, Renata Bührer. A ouvinte 

11 Thatyana Caruzza Duarte Barbosa justificou sua ausência e o ouvinte Jones justifica 

12 a ausência da Andreia. O presidente Denis inicia a reunião cumprimentando e 

13 agradecendo a presença de todos, e após, realiza a leitura da pauta e coloca para 

14 aprovação, sendo a mesma aprovada sem a inclusão de novos assuntos; e coloca 

15 as atas n°360/2021 e nº361/2021 para aprovação, sendo as mesmas aprovadas 

16 sem alterações. Em continuidade, Denis solicita que todos os presentes se 

17 apresentem; todos se apresentam indicando o nome e onde trabalham. Em seguida, 

18 Denis faz uma alteração de pauta e solicita que Thais apresente os planos de ação 

19 da ANAPCI. Thais faz uma breve explicação sobre o que é a ANAPCI e qual é seu 

20 papel; apresenta o projeto referente a emenda parlamentar no valor de R$99.999,30 

21 (noventa e nove mil novecentos e noventa e nove reais e trinta centavos) destinado 

22 para aquisição de gêneros alimentícios, higiene e limpeza; inclui que é feita uma 

23 cesta para as pessoas que frequentam a ANAPCI com alimentos especiais; além 

24 de comprar fraldas e outros produtos de higiene. Denis comenta que foi solicitado 

25 um parecer da gestão, o qual foi favorável. Após, Denis coloca para aprovação o 

26 Plano de Trabalho da ANAPCI para adquirir Material de Expediente; sendo o mesmo 

27 aprovado por todos. Em sequência, Thais apresenta o projeto referente a emenda 

28 parlamentar no valor de R$600.000,00 (seiscentos mil reais) para a construção do 

29 bazar da ANAPCI; faz uma breve explicação dos serviços prestados pela instituição, 

30 como o atendimento mensal às famílias de pessoas com câncer, Projeto Perucas, 

31 Casa de Passagem, entre outros; inclui que o recurso em questão é referente ao 

32 Projeto Arquitetônico, Hidráulico e Elétrico da construção do Bazar, atendendo a 

33 todas as demandas da ANAPCI; e faz um agradecimento para todos em nome do 

34 presidente. Terezinha comenta que em breve irão voltar para a sede própria da 
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35 instituição; e que foi uma conquista este bazar, porque também é um meio de 

36 receberem recurso para manter a ANAPCI. Denis questiona se a emenda é estadual 

37 ou federal; Terezinha responde que as duas são federais. Após, Denis coloca para 

38 aprovação o Plano de Trabalho da ANAPCI para a Construção do Bazar, sendo o 

39 mesmo aprovado por todos. Em sequência, Denis passa a palavra para Alessandra; 

40 a mesma realiza uma apresentação do Regimento Interno da Casa de Passagem 

41 Indígena; comenta que a Casa foi fundada em 2019, porém o Regimento foi 

42 construído antes, em conjunto com a população indígena de Manuel Ribas; estava 

43 em funcionamento até abril de 2020, porém, com a Pandemia, a Casa de Passagem 

44 fechou e foi reaberta em agosto, com uma grande demanda, mas somente agora 

45 estão colocando em prática algumas questões do Regimento; faz uma breve leitura 

46 do conteúdo do Regimento Interno, apontando o público-alvo, que os indígenas vão 

47 para o município para trabalhar; e o espaço abrange até trinta indígenas dentro da 

48 casa; e lê os princípios e normas do documento. Alessandra fala que Denis fez a 

49 sugestão de inserir no Regimento Interno a comercialização dos artesanatos feitos 

50 pelos indígenas, o que já está em trâmite. Após, Denis coloca para aprovação o 

51 Regimento Interno da Casa de Passagem Indígena – Capin do Município de Irati- 

52 PR, sendo o mesmo aprovado por todos. Em continuidade, Denis apresenta o Plano 

53 de Ação; explica como que é o trâmite e que realizam uma prestação de contas dos 

54 serviços dentro das reuniões do CMAS. Apresenta o Plano de Ação Da Residência 

55 Inclusiva para o Ano de 2022, sendo no valor de R$70.000,00 (setenta mil reais), 

56 onde aumentou R$20.000,00 (vinte mil reais), devido ao aumento de despesas do 

57 serviço, totalizando em R$840.000,00 (oitocentos e quarenta mil reais) por ano, para 

58 ser utilizado nas duas casas que existem no município; explica o funcionamento das 

59 Residências Inclusivas; inclui que antes havia um recurso do Estado e outro do 

60 Governo Federal, mas agora o Governo Federal cortou 100% do recurso e agora o 

61 Estado do Paraná assumiu 100% do recurso; inclui que houve um corte de 70% dos 

62 recursos recebidos pela Assistência Social. Após, coloca para aprovação o Plano 

63 de Ação da Residência Inclusiva para o Ano de 2022, sendo o mesmo aprovado por 

64 todos. Em sequência, apresenta o Plano de Ação do PPAS IV no ano de 2022, que 

65 é um apoio para os serviços de Acolhimento de Crianças e Adolescentes, no valor 

66 de R$7.250,00 (sete mil duzentos e cinquenta reais), totalizando em R$93.000,00 

67 (noventa e três mil reais) anualmente. Após, coloca para aprovação o Plano de Ação 

68 do PPAS IV no ano de 2022, sendo o mesmo aprovado por todos. Em seguida, 
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69 Denis apresenta o Plano de Ação do Serviço de Acolhimento à Mulher em Situação 

70 de Violência no ano de 2022, fala que o agora existe uma vaga regionalizada dentro 

71 da Casa, existem dez serviços de acolhimento à mulher no Paraná; inclui que Irati 

72 adquiriu o cofinanciamento de 10% e que recebem R$3.250,00 (três mil duzentos e 

73 cinquenta reais) por vaga, totalizando R$ 39.000,00 (trinta e nove mil reais) por ano. 

74 Após, Denis coloca para aprovação o Plano de Ação do Serviço de Acolhimento à 

75 Mulher em Situação de Violência no ano de 2022, sendo o mesmo aprovado por 

76 todos. Em continuidade, Denis fala sobre os recursos federais; a intenção de discutir 

77 essa pauta é justamente pelo que comentou anteriormente na reunião, fala que 

78 antes recebiam pelo serviço do PAIF R$12.000,00 (doze mil reais) e agora recebem 

79 R$2.000,00 (dois mil reais), porém esse valor varia; no serviço de convivência, 

80 recebiam R$13.500,00 (treze mil e quinhentos reais), mas agora recebem 

81 R$3.000,00 (três mil reais) para custear os quatro CRAS do município e suas 

82 atividades; inclui que recebem R$14.000,00 (catorze mil reais) do Programa Bolsa 

83 Família, o que não houve corte, porém há atrasos, sendo repassado até outubro de 

84 2021; solicitaram respostas mas ninguém se manifestou; para o Programa Criança 

85 Feliz recebem R$10.000,00 (dez mil reais) por mês, porém caiu o valor até junho de 

86 2021, e também não houve respostas do que irá acontecer; fala que está sendo um 

87 ano atípico, pois muitas contas estão zeradas, houve atrasos e não houve 

88 regularização e repasses. Em sequência, Denis fala sobre a resposta do protocolo 

89 encaminhado pelo Fórum de Pedagogos; situa os presentes da situação, onde a 

90 entidade solicitava uma ampliação das vagas de pedagogos, e solicita que Valéria 

91 realize a leitura do protocolo; a mesma lê o documento. Denis fala que já 

92 conversaram em uma reunião do CMAS com eles, e agora precisam da aprovação 

93 do Conselho sobre esse protocolo, coloca para aprovação o Parecer Técnico da 

94 Secretaria de Assistência Social Sobre o Fórum Municipal dos Trabalhadores de 

95 Pedagogia do Suas de Irati-PR, sendo o mesmo aprovado por todos. Denis fala que 

96 é preciso encaminhar um ofício falando o posicionamento do Conselho e solicitando 

97 novamente os documentos pendentes. Denis solicita que Alessandra comente 

98 sobre a situação; Alessandra fala que a pauta é muito importante, que o importante 

99 é fortalecer a pedagogia do SUAS, ampliando a discussão dessa profissão dentro 

100 da Assistência; e que enquanto classe, devem lutar para garantir a política como 

101 um todo. Denis comenta que concorda com essa fala, inclusive falou isso no dia da 

102 reunião, porém essa questão é muito maior. Em sequência, Denis questiona os 
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103 presentes se querem continuar as reuniões online ou presenciais, todos concordam 

104 para que as reuniões permaneçam de modo online. Em continuidade, Denis abre a 

105 palavra para assuntos gerais. Jones fala que receberam uma notificação que não 

106 poderiam acolher ou receber visitas, porém é preciso do acolhimento para continuar 

107 o fluxo de funcionamento, e gostaria de saber se existe uma deliberação que libere 

108 essa questão. Denis responde que em âmbito municipal os decretos possibilitam, 

109 porém devem continuar com as medidas de prevenção; e questiona se receberam 

110 essa notificação de alguma instituição especifica. Jones responde que foi repassado 

111 por uma funcionária, mas não sabe informar o parecer. Sem mais assuntos a tratar, 

112 o Presidente Denis Cezar Musial encerra a reunião agradecendo a presença de 

113 todos. Eu, Valéria Ruppel Jatzek, lavrei a presente ata com o término às dez horas 

114 e trinta e cinco minutos, e assinei junto com o presidente. 
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